
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１４８回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２４年９月１８日（火）１３：３０～１４：５５ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  片山学長，日比野理事，川上理事，前田理事，國藤副学長，小坂研究科長，浅野研 

究科長，富取研究科長，島津附属図書館長，橋本教授，丹教授，山口教授及び高村

教授の各評議員 

落水副学長，松川特別学長補佐，松村特別学長補佐，井川院長，金子センター長及

び山田センター長の各オブザーバー 

 

議事に先立ち，議長から，事前に送付した第１４６回及び第１４７回の教育研究評議会

の議事要録等について，特に意見等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

 

議  事  

 ＜審議事項＞ 

１ 教員選考の発議について 

  学長から，情報科学研究科の助教１名，情報社会基盤研究センターの教授１名及びナノマ

テリアルテクノロジーセンターの教授１名 計３名の教員選考の発議について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

２ 教員選考委員会委員の選出について 

  学長から，先の議事で審議・承認された情報科学研究科の助教１名，情報社会基盤研究セ 

ンターの教授１名及びナノマテリアルテクノロジーセンターの教授１名並びに情報科学研 

究科の非常勤講師（客員教授）１名及び非常勤講師（客員准教授）１名，マテリアルサイエ 

ンス研究科の非常勤講師（客員教授）１名及び非常勤講師（客員准教授）１名 計７名の選 

考に係る教員選考委員会委員の選出について説明があった。審議の結果，ナノマテリアルテ 

クノロジーセンターの教授１名の選考については，学長が指名する委員１名を追加するこ 

ととした上で，これを承認した。 

 

３ 教員選考委員会委員の変更について 

  学長から，情報科学研究科の助教２名の選考に係る教員選考委員会委員の変更について説 

明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

４ 教員の選考について 

  学長から，知識科学研究科の准教授１名，情報科学研究科の特任教授１名及び非常勤講師 

（客員教授）１名並びにマテリアルサイエンス研究科の特任助教１名 計４名の教員の選考 



について説明があり，投票の結果，これを承認した。 

 

５ 平成２４年度博士課程教育リーディングプログラムについて 

 教育支援課長から，平成２４年度博士課程教育リーディングプログラムについて説明があ

り，審議の結果，本学が学長を全体責任者として申請中の「安全・信頼データ科学グローバ

ルリーダー養成プログラム」について，当該プログラムが採択された際には，情報科学研究

科情報科学専攻，知識科学研究科知識科学専攻及びマテリアルサイエンス研究科マテリアル

サイエンス専攻の参画の下，富士ゼロックス株式会社，株式会社ＫＤＤI 研究所，パナソニ

ック アドバンストテクノロジー株式会社及び石川県立小松高等学校と連携して確実に実

施することを確認した。 

 

６ 平成２４年９月優秀修了者の選考について 

        教育支援課長から，平成２４年９月優秀修了者の選考について説明があり，審議の結果，

博士前期課程優秀修了者として，知識科学研究科１名，情報科学研究科１名及びマテリアル

サイエンス研究科１名，博士後期課程優秀修了者として，マテリアルサイエンス研究科１名

を承認した。 

 

 

＜報告事項＞ 

  １ 平成２５年度概算要求の状況について 

会計課長及び施設管理課長から，平成２５年度概算要求の状況について報告があった。 

   

  ２ 入学者選抜試験の合格者数について 

    教育支援課長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

  ３ 学術交流協定の締結について 

     国際交流課長から，マヒドン大学及びハノイ外国語大学との学術交流協定の締結について 

報告があった。 

 

  ４ 協働研究指導プログラムの協定の締結について 

     国際交流課長から，ユニバーシティ・カレッジ・ロンドンとの協働研究指導プログラムの 

協定の締結について報告があった。 

 

  ５ 北陸地区国立大学学術研究連携事業に関する協定書の一部変更に係る協定書(案)について 

    研究推進課長から，北陸地区国立大学学術研究連携事業に関する協定書の一部変更に係る 

協定書(案)について報告があった。 

 

 



６ 教員の人事について 

    学長から，３件の教員の人事について報告があった。 

   

７ 客員研究員等の研究終了について 

     国際交流課長から，客員研究員等の研究終了について報告があった。 

   

  ８ 特別研究員の受入れについて 

    国際交流課長から，特別研究員の受入れについて報告があった。 

 

  ９ 共同研究・受託研究の受入れ及び変更について 

研究推進課長から，共同研究の受入れ７件及び変更１件並びに受託研究の受入れ５件につ

いて報告があった。 

   

  10 奨学寄附金の受入れについて 

    研究推進課長から，一般区分５件，助成団体等区分４件及び北陸先端科学技術大学院大学 

支援財団区分１件 計１０件の奨学寄附金の受入れについて報告があった。 

 

11 ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１２の開催について 

広報調整課長から，ＪＡＩＳＴシンポジウム２０１２の開催について報告があった。 

 

  12 平成２４年９月学位記授与式及び平成２４年１０月入学式について 

総務課長から，平成２４年９月学位記授与式及び平成２４年１０月入学式について報告が 

あった。 

 

  13 ＪＡＩＳＴフェスティバルの開催について 

総務課長から，ＪＡＩＳＴフェスティバルの開催について報告があった。 

 

 14 給与制度等に係る動向について 

前田理事から，給与制度等に係る動向について報告があった。 

 

 

＜その他＞ 

１ ハラスメント防止研修について 

  日比野理事から，ハラスメント防止研修の実施について説明があった。 

 

２ 次回の開催について 

次回の定例教育研究評議会は，１０月１６日（火）１３時３０分に開催することとした。 

 


